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conteúdo:

Algérie: Boxeadora acusa a opositores de ser acosadores en
medio de polémica de elegibilidad de género en los
Olímpicos

Una boxeadora  argelina en el centro de una controversia sobre la elegibilidad de género en los
Olímpicos acusó a quienes se oponen  a su presencia en los Juegos de ser acosadores, mientras
que el jefe ruso de la Asociación Internacional de Boxeo  (IBA), Umar Kremlev, lanzó una nueva
andanada de críticas en una conferencia de prensa caótica.
Protestas en Hungría por la pelea de Khelif como la controversia del boxeo olímpico por género
se intensifica.
Imane  Khelif, assegurada de al menos una medalla de bronce antes de su próxima pelea el
martes, dijo que esperaba que  un oro saliera del dolor que había enfrentado durante la última
semana.
"Envío un mensaje a todas las personas del mundo  para que apoyen los principios olímpicos y la
Carta Olímpica, para que se abstengan de acosar a todos los atletas,  porque esto tiene efectos,
efectos masivos", dijo Khelif. "Puede destruir a las personas, puede matar los pensamientos, el
espíritu y  la mente de las personas. Puede dividir a la gente. Y por eso les pido que se abstengan
de acosar".
Khelif,  un peso wélter, y Lin Yu-ting, un peso pluma de Chinese Taipei, también asegurada de
una medalla de bronce, están  compitiendo en París a pesar de que la IBA afirma que no
cumplieron con sus reglas de elegibilidad de género  el año pasado.
La presencia de los dos atletas se convirtió en noticia cuando la boxeadora italiana Angela Carini
abandonó su  pelea contra Khelif después de 46 segundos de la pelea, alegando que nunca la
había golpeado con tanta fuerza.
El COI  ha descrito las pruebas realizadas en Khelif y Lin por la IBA, que fue despojada de su
estatus como organismo  rector del deporte el año pasado por problemas relacionados con la
integridad y la corrupción, como careciendo de credibilidad.
Se convocó  una conferencia de prensa por parte de la IBA en París el lunes para explicar su
posición, pero estuvo ensombrecida  por largas y farragosas intervenciones de Kremlev, quien
asistió a través de un enlace de video desde una oficina que  se cree que está en Moscú.
Criticó la ceremonia de apertura de los Juegos como "algo horrible para todos los cristianos  y



"Em 22 de julho, um drone foi sobrevoado na sessão da equipe feminina neozelandesa apostas
esportivas que aceitam pix St Etienne", disse o NZOC  nesta quarta-feira. “Os membros do
apoio à equipa relataram imediatamente a ocorrência para polícias e fizeram com que fosse preso
 aquele operador identificado como membro dos serviços das equipas mais amplas no futebol
feminino canadense."
O incidente foi imediatamente relatado à  unidade de integridade do Comitê Olímpico
Internacional e a equipe canadense desde então pediu desculpas, dizendo que está investigando
o  caso.

musulmanes del mundo", insultó a Thomas Bach, el jefe del Comité Olímpico Internacional, y
afirmó que las pruebas realizadas  por sus médicos habían encontrado un "nivel de testosterona
de hombres" en los dos boxeadores.
Más tarde, el doctor de la  IBA, Ioannis Filippatos, y el director ejecutivo de la organización de
boxeo, Chris Roberts, un ex jefe de boxeo escocés,  dijeron que los atletas habían tenido pruebas
de cromosomas en lugar de una prueba de testosterona.
"Los resultados de las pruebas  de cromosomas demostraron que ambos boxeadores eran
inelegibles", dijo Roberts a los periodistas.
Roberts dijo que se habían llevado a cabo  dos pruebas de sangre en Khelif y Lin. La primera fue
en mayo de 2024 y un laboratorio en Estambul  encontró "inconsistencias". Se llevó a cabo una
prueba adicional ocho meses después en el campeonato mundial en ese momento la  IBA declaró
a los dos luchadores inelegibles para competir en la competición femenina.
Fecha Prueba Resultado
Mayo de 2024 Prueba de sangre Inconsistencias encontradas
Enero de 2024 Prueba  de sangre Declarados inelegibles

Roberts dijo que no podía decir más sobre los resultados de las pruebas después de ser
advertido por  los comités organizadores de Argelia y Chinese Taipei.
Roumaysa Boualam, una compañera de equipo argelina de Khelif que es campeona africana  y
fue la primera boxeadora femenina en representar a su país en un Juego Olímpico en 2024,
asistió a la  conferencia de prensa con su bandera nacional.
Dijo: "Vine aquí para refutar los rumores sobre Imane Khelif y ofrecerle mi apoyo.  Este es el caso
para mí, pero también para todos los seguidores argelinos y los periodistas presentes aquí, que
conocen  la verdad.
"Como argelinos, estos rumores nos afectan a todos. Nuestro objetivo es que Imane gane la
medalla de oro. Como  boxeadora, estoy bien situada para hablar de Imane. He compartido
muchos eventos y competiciones con ella. Incapaces de vencerla en  el ring, algunos intentaron
perturbarla".
El COI ha dicho que tanto Khelif como Lin, que fueron registradas como mujeres al nacer  y
tenían pasaportes como mujeres, eran elegibles para competir en París.
Cuando se le preguntó sobre su posición sobre el asunto,  el presidente de la Asociación Mundial
de Atletismo, Sebastian Coe, sugirió que la controversia se había desbordado debido a una  falta
de claridad en las reglas del COI.
"Es una política sin barniz, sé claro y ten una política. Nunca vas  a complacer a todo el mundo,
pero tienes que plantar el poste del estandarte en algún lugar y es por  eso que fue tan importante
para nosotros", dijo.
"Hice cinco años en el British Boxing Board of Control como un Steward  Administrativo y tengo
hijas. ¿Cómo crees que me siento sobre esto? Pero de cierta manera, eso es incidental.
"La cosa más  importante es tener una política, ser claro y tener una política que puedas
mantener porque es tu estrella del norte.  Si no, entonces te metes en este tipo de territorio".
La IBA ha sido criticada por aceptar patrocinio de la empresa  rusa controlada por el estado
Gazprom. Cuando se le preguntó sobre el financiamiento de la IBA, Roberts le dijo a  los
periodistas que se publicaría una auditoría completa en una reunión en Cuba. Cuando se le
preguntó sobre su propio  salario, respondió: "No tiene nada que ver con usted".



"O NZoC e o futebol neozelandês estão comprometidos apostas esportivas que aceitam pix 
manter a integridade dos Jogos Olímpicos, profundamente chocados com este incidente  que
ocorreu apenas três dias antes de os lados se enfrentarem no jogo inaugural do Paris 2024",
disse um comunicado  da NZ O. A principal prioridade deste momento é apoiar as atletas
femininas na Nova Zelândia enquanto iniciam apostas esportivas que aceitam pix campanha."  
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